

## CODE OF ETHICS/CODE D'ETHIQUE

08/30/2013

DAITO KASEI supports the UN framework and has considered and incorporated key elements of the guiding principles into its general practice of business.

DAITO KASEI soutient le pacte mondial des Nations Unies et a pris en compte et intégré des éléments clés des principes directeurs dans la pratique générale de son activité.

### Human rights/Droits de l'homme

Daito Kasei follows all relevant laws and regulations, respects fundamental human rights and ensures prohibition of discriminatory treatment, child labor and forced labor.

Daito Kasei respecte toutes les lois et réglementations en vigueur et est attentif au respect des droits fondamentaux des hommes, interdit toute forme de discrimination, le travail des enfants et le travail forcé.

#### Work conditions/Conditions de travail

Daito Kasei complies with all applicable laws and regulation.

Daito Kasei is committed to promote a work environment free of any form of harassment, exploitation, abuse or violence.

Our commitment for the health, safety and well-being of our employees is one of our top priorities. Our safety and health policy involves:

- > regular risk evaluation
- > establishing measurement to improve the safety in the workplace

Daito Kasei respecte tous les règlements et toutes les lois en vigueur.

Daito Kasei s'engage à promouvoir un environnement de travail libre de toute forme de harcèlement, d'exploitation, d'abus ou de violence.

Notre engagement pour la santé, la sécurité et le bien-être de nos employés est l'une de nos priorités.

Notre politique sécurité et santé prévoit :

- une évaluation régulière des risques
- > la mise en place de mesures afin de renforcer la sécurité des installations et équipements

### **Environment/Environnement**

Daito Kasei develops for its activities and products an environmental policy based on the following principles:

- prevention of accidental pollution
- regulation compliance
- > supply to our customer products in compliance with the applicable regulations and respectful to environment

Daito Kasei développe pour ses activités et ses produits une politique environnementale reposant sur les principes suivants:

- prévention des pollutions accidentelles
- > respect des exigences réglementaires
- fournir à nos clients des produits conformes aux réglementations en vigueur et plus respectueux de l'environnement



## CODE OF ETHICS/CODE D'ETHIQUE

Daito Kasei carefully selects its suppliers based on the way they source their ingredients, their engagement with local communities and their impact on the environment. Daito Kasei strives to improve the quality and sustainability of its products.

Daito Kasei sélectionne ses fournisseurs selon la manière dont ils se procurent leurs ingrédients, leur relation avec les communautés locales et l'impact environnemental de leurs activités.

Daito Kasei s'attache à améliorer la qualité et la durabilité de ses produits.

Daito Kasei is concerned about its carbon footprint. To minimize the transportation impact, a factory will open in 2014 in France.

Daito Kasei est attentif à son bilan carbone. Afin de minimiser les trajets de transport, une usine de production sera ouverte en 2014 en France.

#### Integrity/Intégrité

Any company should work against corruption in all its forms including extortion and bribery.

Daito Kasei ethic is based on the following principles:

- respect to the laws and regulations
- > loyalty and honesty
- > treat everyone with respect
- > respect the confidentiality of business relations

Our relationships with customers are based on integrity and professionalism.

Our suppliers are selected according objective criteria of quality and price.

Toute entreprise doit agir contre la corruption sous toutes ses formes y compris l'extorsion de fonds et les pots de vin.

L'éthique de Daito Kasei se reconnait sur les principes suivants :

- > agir en conformité avec les lois et les règlementations
- > faire preuve de loyauté et d'honnêteté
- > respecter les parties prenantes
- > respecter la confidentialité des informations recueillies dans le cadre de ses relations professionnelles

Toute relation commerciale avec le client est basée sur des principes d'intégrité et de professionnalisme.

Les fournisseurs sont sélectionnés selon des critères objectifs de qualité et de prix

## Intellectual property/Propriété intellectuelle

Daito Kasei applies for patents to protect its knowledge and innovation and ensures respect to the Convention on Biological Diversity and the Nagoya Protocol.

Daito Kasei respects all applicable laws and legislations regarding copyright and intellectual property.

Daito Kasei commits to ensuring the respect of the intellectual rights of third parties.

Daito Kasei protège son savoir-faire et ses innovations par le dépôt de brevet en veillant au respect de la convention sur la diversité biologique et du protocole de Nagoya.

Daito Kasei respecte toutes les lois et législation sur le copyright et la propriété intellectuelle.

Daito Kasei s'engage à respecter les droits de propriété intellectuelle des tiers.



# CODE OF ETHICS/CODE D'ETHIQUE

Yoshinori WAKI

President

### Social inititiave/Engagement sociétal

Equality of treatment and non discrimination: Daito Kasei recruits, trains and hires qualified people regardless of race, nationality, color, sex, religion, political persuasion or other believes, age, disability or other situation.

Egalité d'accès à l'emploi et non discrimination: Daito Kasei recrute, engage et forme des personnes qualifiées, indépendamment de la race, la nationalité, la couleur, le sexe, la religion, l'opinion politique ou toute autre opinion, l'âge, le handicap ou toute autre situation.

Younger employers are matched with seniors to promote knowledge transfer.

L'expérience des seniors est largement valorisée au travers d'un d'accompagnement technique et de tutorat qui permet le transfert du savoir vers les plus jeunes.

3/3